
08. Jui 2025 Wesenheit der Liebe und des Lichtes

Ich grüsse dich, ich bin eine Wesenheit der Liebe und des Lichtes. Die Strahlen und die Gnade des  Heiligen
Geistes  strömen  über  das  Erdenrund.  Alle  die  sich  für  den  Heiligen  Geist  öffnen  werden  mit  diesen
Schwingungen des Heiligen Geistes berührt.  Die Göttlichkeit  des Heiligen Geistes ist  immer vorhanden,
nicht nur an den Tagen des Pfingstfestes. In diesen Tagen ist der Geist gebündelt mit mehr Kraft für all jene
Menschen, die ihren Glauben dahin ausgerichtet haben. Aber der Heilige Geist berührt alle Menschen, egal
welcher Glaubensrichtung sie auch angehören. Sind die Menschen ruhig in sich, ist es für viele spürbar, dass
etwas  an  ihnen  geschieht.  Sie  merken,  dass  etwas  in  ihrem  Inneren  bewegt  wird.  Viele  können  es
annehmen und auch  in  sich  speichern.  Es  ist  eine  Quelle,  ist  diese  einmal  geöffnet,  wird  sie  niemals
austrocknen. In einigen Fällen wird daraus ein kleines Rinnsal, bei anderen wird und kann sie sprudeln.
Immer wieder kann eine Verbindung zu dieser inneren Quelle hergestellt werden.
Der  Heilige  Geist  legt  euch  Wahrheiten  in  euer  Herz,  auch  eine  heilige  Tiefe  und  Verbindung  zum
wesentlichen Geschehen des Lebens und des Seins. Die Liebe wird umkränzt mit der Kraft des Heiligen
Geistes. Euer Blick wird dadurch geweitet und die Erkenntnis kann eintreten, dass die Liebe, der grösste
Motor des Lebens ist. In jedem Leben und in jeder Lebenslage gibt es zwei Möglichkeiten, zwei Wege wie
eine  Entscheidung  getroffen  werden  kann.  Das  ist  die  Liebe  und  oder  der  Hass.  Fühlt  sich  jemand
angegriffen, egal wie, kann er immer die Liebe entgegen setzen. Einen Satz formulieren in Liebe, anstatt
verbal zurück treten mit verletzenden Worten, die dann sicher in einen Streit ausarten. Achtsamkeit in der
Wortwahl. Erst denken dann reden. So ist es bei allen Streitigkeiten. Im kleinen Kreis, in der Familie und in
der grossen Weltpolitik.  Hier ufert alles aus und ein Frieden ist nicht in Sicht, nein die Gräben werden
immer tiefer. Sendet Liebe täglich in alle Bereiche, damit ein Umdenken stattfinden kann.
Hass und Angst, das sind die Bollwerke des Krieges. Liebe, Liebe und immer wieder Liebe kann so vieles
bewirken. Jede Person für sich sollte die Liebe in sein Inneres einfliessen lassen, damit Ruhe einkehren kann
und somit auch der Friede in seinem Sein wurzeln kann und damit wird dieser Friede in seinem Umfeld
spürbar. Körperlich kann dadurch auch Gesundheit eintreten, da alles harmonisch fliessen kann. Die grossen
Politiker sind weit davon entfernt für das Vlk so zu regieren, damit wieder eine Ordnung eintreten kann. Das
Gefühl entsteht, dass diese Politiker und Geldmenschen meinen, sie befinden sich in einem Sandkasten
ihrer  Kindertage  und  spielen  Krieg.  Nur  ist  der  allgemeine  Zustand  kein  Kinderspiel  und  sie  schicken
unschuldige Menschen in den Krieg um zu töten, nur um ihre Wünsche und Machtspiele zu unterstützen.
Für alles gibt es einmal eine Abrechnung und ein Urteil.  Bis  dahin verbreiten sie Angst  und Schrecken,
bringen den Tod und verwüsten die Erde. Betet für den Frieden in Verbindung mit dem Heiligen Geist.
So  vieles  kann  abgewendet  werden  wenn  dem  Machtgehabe  die  Liebe  zur  Seite  gestellt  würde  und
Zufriedenheit  mit  sich,  dem Sein,  an  erste  Stelle  gestellt  würde.  Die  Natur  ist  wunderschön,  doch  sie
kränkelt schon an einigen Stellen. Die Wunden die ihr zugeführt werden heilen nicht mit einigen Tabletten
und oder einer Medizin. Sie hat ihren eigenen Rhythmus der Heilung. Sie lässt los, was sie nicht mehr halten
kann und sie gibt und nimmt sich die Zeit, die sie für ihre Heilung braucht. Genau betrachtet macht der
Mensch mit seiner Gier nach Macht so vieles kaputt. Ein Menschenleben sollte so gelebt werden, dass die
Seele lernen kann,  was sie in der geistigen Welt  nicht lernen kann.  Sie braucht dazu einen physischen
Körper um Liebe zu lernen und zu leben. Töten gehört nicht zu einer Lernaufgabe dazu. Liebe leben, nicht
werten und bewerten. Das Erdenleben sollte harmonisch und friedvoll gelebt werden, ohne dem starken
Ego, dass alles besitzen möchte, das sich stark fühlt, wenn es unterdrückt.



Macht eine Kehrtwendung bevor noch mehr Schaden angerichtet wird. Der Heilige Geist fliesst ein in euer 
Sein, gibt euch Kraft, Mut und Zuversicht. Lasst die Liebe leben. Ich erbitte für alle den Heiligen Geist, lasst 
ihn ein in eure Herzen und findet den Frieden. Eine Wesenheit der Liebe und des Lichtes. Danke.


